

11 de abril
2023

Pascua



"Despierta,
tú que
duermes..."

Efesios 5,14



Ha pasado más de un mes desde nuestro último boletín. En realidad, la página web se ha convertido en el lugar donde ver las noticias caravaneras. No dejéis de echarle un vistazo de vez en cuando:

[Noticias - Asociación Caravana Solidaria](#)



A continuación, os ponemos el recordatorio de algunos acontecimientos de las últimas semanas...

Despedida de Gricelda

Gricelda dejó el piso BC17 el pasado 28 de febrero, para irse a vivir con su hija. ¡Que te vaya muy bien!

[Despedimos a Gricelda - Asociación Caravana Solidaria](#)



Sesión de formación



El domingo, 5 de marzo, tuvimos un encuentro caravanero en el que **Eva M^a Mora** nos presentó el tema «Construir relaciones para ser felices».

Por medio de exposiciones y de diversos ejercicios prácticos, Eva nos ayudó a hacernos un poco más conscientes de cómo somos y cómo actuamos ante los demás, y nos dio pistas para desarrollar actitudes más positivas y constructivas en nuestras relaciones.

[¿Cómo son mis relaciones? - Asociación Caravana Solidaria](#)



Llegada de Beatriz

El 12 de marzo, **Beatriz** se incorporó al piso de BC17. ¡Bienvenida! Rosa y Leonora estuvieron allí para recibirla.

[Llegada de Beatriz a BC17 - Asociación Caravana Solidaria](#)





Tarde de juegos, merienda y cháchara



El 20 de marzo, tuvimos una tarde caravanera «MeJuCha» (**ME**rienda, **JU**egos, **CHÁ**chara). Se juntó un grupillo, que disfrutó de partidas de dominó, fútbolín y billar. El chocolate a la taza, que acompañaba a los sándwiches y dulces, fue preparado por Manoli y estaba muy bueno.

[Tarde caravanera - Asociación Caravana Solidaria](#)



Encuentro «Jóvenes y Cercanas»

El jueves 30 de marzo, en el patio de La Casa Encendida (Madrid), ha tenido lugar el acto de presentación de las 22 entidades seleccionadas en la convocatoria «Jóvenes y Cercanas», de Fundación Montemadrid y CaixaBank. Caravana Solidaria es una de esas entidades beneficiarias de las ayudas concedidas.



[Encuentro «Jóvenes y Cercanas» - Asociación Caravana Solidaria](#)



Vacaciones en Galicia



Aprovechando las vacaciones de Semana Santa, un pequeño grupo caravanero (Manuela, Cristina, David, Felicia y Enrique) se fue a pasar unos días a Galicia, gracias a los padres de Enrique, que ofrecieron su casa en Cedeira. ¡Lo pasaron muy bien!

[Vacaciones en Galicia - Asociación Caravana Solidaria](#)





Comida de Jueves Santo

Día 6 de abril. Jueves Santo. Un grupillo caravanero se juntó para comer. Era un buen día para una comida juntos: signo de hermandad, de ganas de reforzar lazos, de deseo de apoyarnos. Fue también la ocasión de conocer a **Gema**, hermana de José, que estaba pasando unos días en Madrid con una amiga. Las **torrijas** de Manoli fueron un éxito. ¡Gracias! Sabían a Semana Santa...



[Comida de Jueves Santo - Asociación Caravana Solidaria](#)



Ya está Nines en su casa

Ya está **Nines** viviendo en su piso de Vallecas. Se la ve feliz en su casa, contenta de haber llegado a este punto, gracias a un trabajo lleno de esfuerzo y entusiasmo. ¡Enhorabuena! El pasado sábado, 8 de abril, Nines invitó a comer allá, para celebrarlo. Lolo preparó la comida. (Lolo y Arturo viven muy cerca de Nines, y ejercen de muy buenos vecinos). Nines afronta este nuevo tiempo con alegría y también consciente del gran reto que supone vivir sola. ¡Ánimo!: sabes que eres parte de Caravana y puedes contar con el apoyo de todos nosotros.



[Ya está Nines en su casa - Asociación Caravana Solidaria](#)

